18/02/2021 about:blank

Crest

La bibliothèque s'adapte à la crise sanitaire



Les prêts de livres ont baissé au cours de l'année 2020, et ce malgré la gestion rigoureuse des consignes sanitaires à la bibliothèque communale. Les prêts de livres ont baissé au cours de l'année 2020, et ce malgré la rigueur de gestion de la question sanitaire à la bibliothèque communale. Photo Le DL /Helene BOYER / Archives

L'assemblée générale de l'association Les Amis de la lecture, qui gère la bibliothèque communale de Saillans, s'est tenue à la salle polyvalente, samedi 13 février, en présence d'une douzaine de personnes, dans le respect des consignes sanitaires.

La présidente, Marianne van Tuijl-Rajot, a présenté le rapport moral de l'année 2020, fortement impactée par la crise sanitaire. En effet, la bibliothèque a été fermée durant deux mois, les classes ont arrêté leurs visites et une partie des adhérents, par crainte de la contagion, ne sont pas revenus. « Mais ce n'est pas un effondrement et on peut dire que les gros efforts des 22 bénévoles ont permis de maintenir au mieux le service de lecture », a souligné la présidente.

Le public vient moins

L'impossibilité de recevoir les écoliers et les enfants de la crèche a conduit les bénévoles à remplacer ces visites par des prêts de livres (des bacs sont transportés par les services techniques de la commune et les livres sont consultés en classe uniquement). De façon générale les prêts ont baissé, malgré une gestion rigoureuse

about:blank 1/2

18/02/2021 about:blank

de la question sanitaire à la bibliothèque (à noter que les livres retournés sont placés trois jours en décontamination avant d'être remis en rayons). Ajoutons que la médiathèque de Crest observe le même phénomène. Tout le monde espère que la tendance va s'inverser.

• Bilan financier équilibré

Le bilan financier est en équilibre. Le budget prévisionnel pour 2021 garde l'espoir que la situation va se rétablir et que toutes les activités, surtout l'accueil des enfants et des adultes et les animations, vont reprendre et se développer. Les cotisations des lecteurs et les subventions municipales de Saillans et des communes environnantes (Véronne, Saint-Sauveur-en-Diois, La Chaudière, Espenel, Aurel et Aubenasson) permettent le bon fonctionnement de la bibliothèque : essentiellement des achats de livres (environ 1000 € par an) et du matériel informatique cette année.

about:blank 2/2